

歩いて～地下鉄～歩いて 西南杜の湖畔公園へ

年長の皆さんは、10月21日(木)に西南杜の湖畔公園に遠足に出かけました。夜半に小雨が降っていたので、実施できるか心配していましたが、当日は天気も持ち直したため遠足に出かけました。

私は大学で会議があったため、同行できませんでしたが、引率の先生に取材をして報告します。

幼稚園から桜坂駅まで歩き、地下鉄に乗って梅林駅まで行き、そこから目的地の西南杜の湖畔公園まで歩きました。普段、自家用車で移動が多いためのか地下鉄に初めて乗ったという園児もいました。発車や停車時の体の動き(慣性の法則かな?)にも楽しみながらも、車内では他の乗客の皆さんに迷惑をかけないルールを守って乗車することができていました。

公園に到着すると、早速、どんぐり等を拾い、秋の自然を満喫していました。しかし、天気の不安定さと肌寒さがあり、園に戻って昼食をとるように変更し、幼稚園の青の広場で楽しく昼ごはんを堪能しました。

園外に出かけ秋の自然に触れたり、小学校通学に向けて、交通ルールを守って歩く経験をしたりするというねらいを掲げて実施しました。幼稚園で昼食を食べるといった内容の変更はありましたが、ねらいは概ね達成できたようです。



ピカピカ大作戦・展開中

保護者会主催による坂道の清掃ボランティアが10月25日(月)よりスタートしました。「ピカピカ大作戦」と名付けて、毎週月曜日にクラス回しで実施していくそうです。年中からスタートし2クラス目が終わったところです。

ただ今、令和4年度の入園に関わる面接を実施



していますが、志望理由を尋ねると「市街地にありながら豊かな自然に囲まれた幼稚園」と理由の1つにあげられます。豊かな自然となると、この時期は落葉のため、坂道が落ち葉の絨毯へと変化し、雨が降れば滑って危険が伴うこともありましたが、落ち葉をかき集める作業も大変でしたので、この「ピカピカ大作戦」に感謝しております。誠に、ありがとうございます。



<年少>初めての遠足 大濠公園(くじら公園)

年少の皆さんは、10月28日(木)に大濠公園(くじら公園)に遠足に行きました。筑女幼稚園で初めての遠足になります。

ちょっと暑いぐらいの天気に恵まれ、み仏様に挨拶を済ませ、2台の園バスに分乗して出発しました。

大濠公園に到着すると、お濠をバックにクラス毎の集合写真撮影を行い、くじら公園まで移動しました。他の幼稚園や保育所の団体は見当たらず、割と空いている状態でラッキーでした。早速、日陰にシートを手際よく敷いて荷物を置きました。遠足を見越して、幼稚園の中でシートを敷いて昼ご飯を食べることを意図的に仕組んでいた成果が表れスムーズにシートを敷いていました。

クラス毎に分かれ公園の色々な遊具でたくさん遊びました。筑女幼稚園の赤、青、黄色の帽子が良く見え、どこで遊んでいるかが分かりやすかったです。愛情込めて握られたおにぎりやおやつもしっかり食べて、また、時間いっぱいまで遊んでいました。年少の皆さんにとって、とても楽しい遠足となったようでした。

